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１ 総合窓口「ワンストップ窓口」について 

 

（１） 市民が、各種行政サービスを一か所の窓口で受けられる、いわゆる総合窓口を

設置する自治体が増えている。市民にとっては、ワンストップ（１つの窓口）で

各種の手続が完結することから満足度向上にもつながるが、どのように考えるか。 

 

（２） 今後、更に人口減少に伴い、職員の定数削減や経費節減が求められてくること

が容易に考えられる。これらのことから業務の民間委託等について、どのように

考えるか。 

 

 

２ 世代のリレーができる、まちづくりについて 

 

（１） 市民が元気に住み続けられ世代のリレーができる、まちづくりのために、若者

の声をもっと市政に反映させる環境づくりを進めながら、多くの若者が思いや意

見を伝えられる機会を確保し、住みたいと思える魅力あるまちづくりを目指すべ

きと提案するが、どうか。 

 

 

３ 市長の市政運営について 

 

（１） 今年は、市長の２期目・最終年度となるが、これまでの７年間をどのように捉

えているか、述べられたい。 

 

（２） 来年、年明け早々に、次期市長選挙の運びとなるが、どのように考えているか。 


